
Erster Stadtrat Herr Arend und Herr Kühl beantworten Fragen der Ausschussmitglieder. 
Die Frage, welches Fahrzeug den größeren ökonomischen und ökologischen Vorteil hat, wird im 
Ausschuss diskutiert.  
 
Beschluss: 
 
Punkt 1.: Der Ausschuss billigt im Rahmen der Vorberatung die der Ratsversammlung 
vorzulegende Drucksache. 
 
Punkt 2.: Der Ausschuss stimmt mit 4 Stimmen für die Variante a) mit Diesel betrieben und mit 
4 Stimmen für die Variante b) mit Gas betrieben. 
 
Da es keine Mehrheitsentscheidung gibt, stellt Ratsherr Schröder folgenden Änderungsantrag 
(siehe Anlage): „Es sollen sowohl die Variante Diesel- als auch die Variante Gasfahrzeug 
ausgeschrieben werden (ggf. als Haupt- und Nebenangebot). Entsprechend des 
Ausschreibungsergebnisses ist die wirtschaftlichere Variante gemäß der aufgestellten Parameter 
der Verwaltung zur Wirtschaftlichkeit zur Grundlage der Vergabe zu machen.“ 
 
Der Ausschuss stimmt dem Antrag des Ratsherrn Schröder einstimmig zu. 


